



平成22年8月11日

国土交通省 長岡国道事務所の

記者発表資料です

配布先

長岡市記者会
長岡地域記者会

本誌の投込みを以て解禁

「道路ふれあい月間」一環行事の報告

～ 8月10日(火)「道の日」にロードクリーン作戦を実施しました～

国土交通省では、8月1日から31日までの1ヶ月間を「道路ふれあい月間」と定めています。

この月間は、日頃から道路を利用される皆様に、改めて道路とふれあってもらい、道路の役割や重要性を理解して頂き、さらに道路をいつくしむという道路愛護思想の普及と道路の正しい利用の啓発を図り、道路を広く、美しく、安全に利用する気運を高めることを目的としています。

この期間中の行事として、8月10日(火)に長岡市内の幹線道路において、「ロードクリーン作戦」を実施しました。

わずかな時間で多くのゴミが集まりました。皆さんが使う道です。ポイ捨てはやめて、お互いに気持ち良く使える道となるようご協力お願いします。

1. 「ロードクリーン作戦」実施概要

- ◇実施日時：平成22年8月10日(火)9:30～11:30
- ◇実施場所：長岡市内の幹線道路(5経路・総延長約12km)
(熱中症予防のため距離を短くして実施しました)
- ◇実施概要：空き缶・ゴミ等の回収
- ◇集合場所：長岡市営陸上競技場 駐車場(長岡市緑町1丁目)
- ◇参加人数：95人
- ◇参加団体：
 - ・主催者
 - ・新潟県トラック協会長岡支部
 - ・長岡市ハイヤー協会
 - ・(社)長岡電設業協会
 - ・(株)NTT東日本ー新潟
 - ・東北電力(株)長岡営業所
 - ・日本たばこ産業(株)長岡営業所

2. 主 催：国土交通省長岡国道事務所・新潟県長岡地域振興局地域整備部
長岡市・東日本高速道路(株)新潟支社長岡管理事務所・(社)北陸建設弘済会

昭和61年に8月10日が「道の日」と定められ、全国各地で様々な行事が行われます。
8月10日にした理由は、大正9年8月10日に日本で最初の道路整備の長期計画がスタートしたことに因んでいます。

お問合せ先

国土交通省 北陸地方整備局 長岡国道事務所 副所長 相村 成一
[電話] 0258-36-4551(代)

パソコンはこちらからアクセスして下さい。 <http://www.hrr.mlit.go.jp/chokoku/index.html>

集合風景



炎天下の中、総勢95名
で実施しました。

作業風景



当日は長岡大橋で午前10時に33℃
を記録する酷暑となり、熱中症予防の
ため、急遽作業区間を短縮しました。
また、救護車も準備し、万全の体制を
とりました。

幸い、熱中症や事故等もなく、全員無事、
ゴール地点の陸上競技場へ到着しました。

ゴミの量(燃やさないゴミ)



ゴミの量(燃やすゴミ)



たばこの吸い殻やスナック菓子袋、空き缶
ペットボトルなど様々なゴミを拾いました。

延べ12kmで、2トントラック1.5台分のゴミが集まりました。ゴミのポイ捨てはやめましょう。